

牛頸区ホームページ: <http://www.kouminkan.info/onojo/ushikubi/>

牛頸区ホームページは大野城市と南コミュニティホームページのリンク集からもご覧になれます

謹賀新年

皆様方におかれましては、
穏やかに初春をお迎えのこと
とお慶び申し上げます。
旧年中は区行政にご協力を賜わり心から感謝申し上げます。
皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げますとともに、
本年もよろしくお願い致します。



平成二十八年一月 牛頸区長 手塚隆行

副区長 白水哲夫

会計 行武俊治

幹事 井口一利

田中裕行

【十二月の行事報告】

●子育てサロン「あひあひくらぶ」開催

2日に標記のサロンに9組20名の参加があり・読み聞かせ・折り紙(クリスマスツリー)・新聞遊び・プレゼント交換などがあり、お茶とケーキを頂きながら、親子で楽しいひと時を過ごされました。

●子ども餅つき大会

6日天気にも恵まれ子ども会の餅つきが催されました。前日の午後より子ども会・執行部でウスヤキネ、豚汁などの準備をしました。

当日子供たちは勿論、父兄や地域の方々、小学校からは校長先生・教頭先生・主幹教諭先生がきてくださり楽しく餅つきをしました。最初についた餅は平野神社へ子ども会代表が奉納しました。初めて社の中に入った子供たちは少し緊張気味でしたが、とても微笑ましく思えました。今年は大大会の始めに6年生のリーダーがお餅つきの由来を話してくれたので、より興味を持って皆様に



ご参加いただいたのではと思います。この大会は餅つき体験や搗きたての餅での、大根おろし餅、きなこ餅、あんこ餅や豚汁を味わう、子供たちに喜んでもらえる年末のイベントです。子ども会をはじめ、親父の会・食進会・1組シニアクラブ・悠々会・PTA・体育部・文化部の皆様の支援とご協力誠にありがとうございました。

●牛頸あいあい会

*1班が3日*2班が4日*3班が17日に開催されました。各班30名程の参加者があり、血圧測定・ゴルフボールとコップを使ったゲームや、リース作りなど色々趣向を凝らした出し物がありました。手作りの料理による昼食で皆さんとても楽しそうでした。

●うしくび文庫クリスマス会

毎週土曜日に開いている「うしくび文庫」です。12日はクリスマス会が開かれました。小さいお子さんから大人の方まで、皆で26名の参加でした。

初めに絵本と紙芝居のミニお話し会。その後クリスマスのリースを作りました。モールを使った思い思いの飾りつけで素敵なリースができました。最後にジャンケンゲームをして賞品をゲットしたお友だちはニコニコ顔でした。

●音楽サロン

22日に3回目の音楽サロンが開催されました。テーマ「楽器の活動」として・呼吸法・口腔体操・発語発声練習・季節の歌を歌おう・小打楽器の演奏等があり、リズム運動などの音楽活動を通して健康増進!に楽しく取り組まれておられます。



毎回65歳以上の方、40名前後が参加され好評をいただいています。

●赤い羽根共同募金のお礼

10月から始まった赤い羽根共同募金、区民の皆さまから784,300円が集まりました。厚くお礼を申し上げます。また12月に牛頸区内の事業所29ヶ所へ企業募金のお願に廻り、179,000円を募金して頂き、集まった募金は市社会福祉協議会へお渡しました。ご協力に感謝申し上げます。

【一月の行事予定】

- 六日 牛頸子育てサロン「あひあひくらぶ」10時〜
- 九日 公民館運営協議会 10時〜
- 一〇日 消防出初式・大利中学校 9時〜
- 一日 新成人の集い・まどかびあ大 10時30分〜
- 二日 南コミ・事務局会議 10時〜
- 二日 「牛頸あいあいカフェ」14時〜
- 四日 食生活改善推進会教室開講 9時30分〜
- 七日 牛頸区ニュースポーツ大会 8時30分準備
- 九日 九時受付 九時30分開会式 (南コミ)

【二月の行事予定】

- 平野小・アンビシヤス広場当番月
- 二日 南コミ・事務局会議 10時〜
- 六日 隣組長会議 19時30分〜
- 九日 「牛頸あいあいカフェ」14時〜
- 一日 南コミ・区対抗ユニカール大会
- 八日 食生活改善推進会教室 10時〜
- 二日 牛頸区・芸能発表会
- 二三日 牛頸区・音楽サロン 10時〜
- 二五日 定例行政区長会議 14時〜

